

“Wir müssen die Lebensgeschichte Jesu betrachten.”

Ich habe dir geraten, jeden Tag einige Minuten im Neuen Testament zu lesen und dich, gleichsam selbst beteiligt, in jede der einzelnen Szenen hineinzusetzen. Auf diese Weise kannst du das Evangelium in deinem Leben sozusagen "Fleisch und Blut" werden lassen, kannst du es erfüllen und auch andere dahin bringen, es zu erfüllen. (Die Spur des Sämanns 672)

12. Oktober

Aber um ipse Christus zu sein, müssen wir uns in Ihm sehen. Es genügt nicht, ein allgemeines Bild von Christus zu haben, wir müssen vielmehr aus seiner Haltung und seinen Reaktionen lernen. Und vor allem müssen wir seinen Erdenwandel betrachten und seinen Spuren nachgehen, um Kraft, Licht, Gelassenheit und Frieden daraus zu schöpfen.

Wenn man einen Menschen liebt, möchte man alles, selbst die kleinsten Details über ihn wissen, um sich mit ihm identifizieren zu können. Darum müssen wir die Lebensgeschichte Jesu betrachten, von der Geburt in einer Krippe bis zu seinem Tod und seiner Auferstehung. In den ersten Jahren meiner priesterlichen Arbeit verschenkte ich

oft die Heilige Schrift oder Bücher,
die das Leben Christi nacherzählen.
Denn wir müssen sein Leben gut
kennen, es ganz im Kopf und im
Herzen tragen, damit wir es in jedem
Augenblick ohne Hilfe eines Buches
mit geschlossenen Augen vor
unserem inneren Blick wie einen
Film vorbeiziehen lassen können.
Die Worte und Taten des Herrn
werden uns auf diese Weise in den
verschiedenen Situationen unseres
Lebens begleiten. (Christus begegnen
107)

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://dev.opusdei.org/
de-de/dailytext/wir-müssen-die-
lebensgeschichte-jesu-betrachten/](https://dev.opusdei.org/de-de/dailytext/wir-müssen-die-lebensgeschichte-jesu-betrachten/)
(11.08.2025)